

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengamatan dan penelitian mengenai “Implementasi Kurikulum Merdeka pada Pembelajaran Fiqih di MTs Ma’arif Lumbu”, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut: Tahapan Kurikulum Merdeka di MTs Ma’arif Lumbu diimplementasikan pada tahun ajaran 2023/2024, dapat dilihat pada sistem perencanaannya mengenai kurikulum operasional madrasah, alur tujuan pembelajaran, pembelajaran dan assesmen, penggunaan dan pengembangan perangkat ajar, serta perencanaan proyek profil pelajar Pancasila dan rohmatan lil ‘alamin. Kemudian pada pelaksanaan pembelajaran mengenai penerapan pembelajaran yang berpusat pada peserta didik, keterpaduan penilaian dalam pembelajaran, dan kolaborasi antar guru untuk keperluan kurikulum dan pembelajaran. Pembelajaran Fiqih pada kurikulum merdeka di MTs Ma’arif Lumbu difokuskan pada proses pembelajarannya mengenai perencanaan, pelaksanaan, dan assesmen.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Implementasi Kurikulum Merdeka pada Pembelajaran Fiqih di MTs Ma’arif Lumbu”, maka dengan kerendahan hati penulis memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dan evaluasi kepada:

1. Waka Kurikulum

Dalam menerapkan sistem kurikulum merdeka mengenai perencanaan proyek profil pelajar Pancasila dan rohmatan lil 'alamin lebih difokuskan dan ditekankan agar peserta didik lebih memahami perencanaan P5RA, sehingga peserta didik dapat menguasai keterampilan yang telah mereka laksanakan

2. Guru Mata Pelajaran Fiqih

Dalam melaksanakan proses pembelajaran fiqih berbasis kurikulum merdeka lebih dikembangkan secara variatif dan melengkapi fasilitas agar proses pembelajaran berjalan lebih baik.

C. Penutup

Alhamdulillahibil'amin, dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang peneliti panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT. yang telah melimpahkan nikmat, rahmat, serta hidayah-Nya, sehingga peneliti semangat dan jalan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti berusaha semaksimal mungkin mencurahkan tenaga dan pikiran untuk melakukan segala upaya untuk menginvestasikan waktu, tenaga, dan pemikiran untuk menyusun skripsi ini. Namun, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat beberapa kekurangan dalam hal penyusunan kata, penyajian data, dan analisis. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan penelitian ini, serta atas saran dan perhatiannya peneliti mengucapkan terimakasih.